

Punkt gegen Tierleid

Warum trage ich einen blauen Punkt auf meinem Dritten Auge?

facebook.com/fluidspirit

fluid-spirit.ch

SCAN ME



SCAN ME



Am 15. Februar 2020 hatte ich ein Erlebnis, das mich dazu inspirierte, dass ich seit diesem Tag einen blauen Punkt auf meinem Dritten Auge trage. Dies ist mein Zeichen und alle Veganerinnen und Veganer können das auch machen, wenn sie das möchten, aus Solidarität mit all den Millionen von Tieren, die jeden Tag bei lebendigem Leib geschlachtet werden für die fleisshessenden Menschen. Es kann so nicht mehr weitergehen und ich möchte ein entsprechendes Zeichen setzen.

Jeden Morgen zeichne ich mir diesen blauen Punkt mit meinem rechten Mittelfinger auf mein Drittes Auge und jeden Tag erinnern mich diese Bewegung und dieser blaue Punkt daran, dass alle Kühe genau an diesem Punkt durch einen Bolzenschuss bewegungsunfähig gemacht werden, damit die armen Tiere alsdann für die fleisshessenden Menschen bei lebendigem Leib aufgeschnitten werden, so dass das Blut durch den Herzschlag aus dem Körper gepumpt wird. Ich halte diese Perversion der Menschen nicht mehr aus und möchte mit meinem blauen Punkt

auf meinem dritten Auge, genau an dem Ort des Bolzenschusses, die Menschen auf diesen Schrecken aufmerksam machen.

Jede und Jeder, der fragt, bekommt die gleiche Antwort von mir wie folgt: «Dieser blaue Punkt steht für den Bolzenschuss, mit dem die Tiere bewegungsunfähig gemacht werden, so dass sie sich nicht mehr wehren können, wenn sie für die fleisshessenden Menschen bei lebendigem Leib geschlachtet werden!»

Diskutieren mag ich nicht mehr über diesen Schrecken, aber konfrontieren und Bewusstsein schaffen, das mache ich mit diesem blauen Punkt. Go vegan und steh dafür ein und das unermessliche Tierleid wird endlich ein Ende nehmen!

Danielle H. Jolissant
Verein Fluid Spirit
Postfach 850
CH-6331 Hünenberg



fluid spirit